

MASTERPLAN IM NEUENHEIMER FELD

Wer sind wir?

BI Neuenheim

Unsere Gedanken zur Zukunft des Masterplanareals und der dort angesiedelten Institutionen und Nutzer

Das Handschuhsheimer Feld ist laut Klimagutachten 2015 ein wichtiger klimatischer Ausgleichraum für Heidelberg. Vom Handschuhsheimer Feld dringt Kaltluft nicht nur nach Wieblingen vor, sondern auch in die bioklimatisch belasteten Siedlungsgebiete von Handschuhsheim/ Neuenheim und sorgt dort für Frischluftzufuhr und nächtliche Abkühlung. Eine weitere Nachverdichtung und Bebauung des Handschuhsheimer Feldes würde Neuenheim und andere Stadtteile direkt betreffen.

Für viele Bürger ist das Handschuhsheimer Feld ein Naturschutz- und Erholungsgebiet und ein einmaliges Nahversorgungsgebiet. Jeglicher Eingriff in die-

ses Gebiet sollte vermieden werden.

Durch den Bau neuer Kliniken und anderer Einrichtungen im Neuenheimer Feld wird die Zahl der Pendler und Besucher auf dem Universitätscampus deutlich zunehmen. Dies wird durch zusätzliche gesundheitsschädliche Lärm- und Schadstoffbelastungen verstärkt auch Neuenheim betreffen.

Bevor über den Bau neuer Einrichtungen nachgedacht wird, muss über ein gesamtstädtisches umweltfreundliches Verkehrskonzept entschieden werden.

So erreichen Sie uns:

Ansprechpartner/in	Heinz Delvos
Anschrift	Uferstr. 24 69120 Heidelberg
Telefon / Mobil	06221 451 300
E-Mail	heinz.delvos@web.de

Auf folgende Unterlagen möchten wir besonders hinweisen:

Klimagutachten 2015